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cuenta con casi 7,500 hectáreas plantadas y en producción de vino. La última cifra reportada
por el Consejo Mexicano Vitivinícola era de 216 bodegas de vinificación productoras que
procesaban 25,898 toneladas de uva. Los Estados con mayor ...y más »

Leer más: bodegas en Mexico: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHnaX6bgw-bsZdCy_6hel3i_UUBxA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779850409553&amp;ei=DJhCWPCTCZD2qALAjYbwBA&amp;url=http://www.economiahoy.mx/empresas-eAm-mexico/noticias/8001622/12/16/Bodegas-Emilio-Moro-La-empresa-que-quiera-posicionarse-en-el-sector-del-lujo-debe-considerar-a-Mexico.html

